

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 2. März 1955)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Jacques Chenevière als Vertreter des Bundes im Stiftungsrat der C.-F.-Ramuz-Stiftung Kenntnis genommen.

Zu seinem Nachfolger ist für den Rest der laufenden Amtsdauer Herr Prof. Marcel Raymond, in Lausanne, gewählt worden.

---

(Vom 3. März 1955)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung eines kubanischen Honorarkonsulates in Zürich Kenntnis genommen und Herrn Dr. Joachim Teitler als Honorarkonsul in Zürich, mit Amtsbefugnis für den Kanton Zürich, das Exequatur erteilt.

---

(Vom 4. März 1955)

Die Herren Dr. Paul Sand, von St. Gallen, Fürsprecher, und Dr. Walter Thalman, von Horben, Wiezikon und Basel, Fürsprecher, bisher Adjunkte I, wurden zu Stellvertretern des Chefs der Justizabteilung des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartementes befördert.

---

(Vom 5. März 1955)

Der Bundesrat hat Herrn Walter Heinz Blass als Honorarkonsul von Dänemark das Exequatur erteilt.

Der Amtsbereich des Konsulates erstreckt sich wie bisher über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Glarus, Zug, Schaffhausen, Appenzel A.-Rh. und Appenzel I.-Rh., St. Gallen, Graubünden, Thurgau und Tessin.

---

(Vom 8. März 1955)

Herr Dr. Max Brunner, Sekretär des Hauseigentümer-Verbandes der Stadt Zürich, wurde als Vertreter des Bundes im Verwaltungsrat der Pfandbriefbank schweizerischer Hypothekarinstitute für die neue Amtsdauer 1955-1959, wiedergewählt.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1955
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	10
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.03.1955
Date	
Data	
Seite	373-373
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 959

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.